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Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la  

Comisión de Desarrollo Económico 

6 de diciembre de 2021 

Plataforma: ZOOM 

 

Reunidos en la Plataforma virtual “ZOOM”, con el propósito de llevar a cabo 

la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo Económico de 

la II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, siendo las 15;09 

horas del 6 de diciembre de 2021, la C. PRESIDENTA DIPUTADA  

ESTHER SILVIA SÁNCHEZ BARRIOS dio la bienvenida a las Diputadas y 

Diputados, señaló la fundamentación para poder llevar a cabo la sesión, y al 

mismo tiempo, para efectos de declara legalmente constituido el quórum 

requerido, solicitó a la C. DIPUTADA SECRETARIA ADRIANA MARÍA 

GUADALUPE ESPINOSA DE LOS MONTEROS GARCÍA, procediera a 

pasar lista de asistencia. --------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

En ese sentido, la C. DIPUTADA SECRETARIA saludó a sus compañeras y 

compañeros diputadas y diputados, y por instrucciones de la Presidencia 

procedió a pasar lista de asistencia, siendo el resultado siguiente: -------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: Presente ----------------------------------- 

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: Presente --------------------------------- 

Diputado José Fernando Mercado Guaida: Presente ------------------------------- 

Diputado Alberto Martínez Urincho: ------------------------------------------------------ 

Diputada María Guadalupe Chávez Contreras: --------------------------------------- 

Diputado Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso: --------------------------------------- 

Diputado Ricardo Rubio Torres: Presente ---------------------------------------------- 

Diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena: Presente ------------------------------ 

Diputada Adriana Espinosa de la Monteros: Presente------------------------------- 

¿Falta algún diputado o diputada de pasar asistencia?, Diputada Presidenta, 

hay 5 diputadas y diputados presentes. Hay quórum. ------------------------------ 
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La C. PRESIDENTA proceda a la Secretaria dar lectura al orden del día de 

esta reunión. -----------------------------------------------------------------------------------

La C. SECRETARIA procedió a dar lectura al Orden del día de la Sesión de 

Instalación, y lo sometió a consideración de las y los diputados presentes, 

por lo que, se dio la siguiente votación: 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor. 

Diputado Raúl de Jesús Torres: a favor. 

Diputada Adriana María Guadalupe Espinosa: a favor.  

Diputado José Fernando Mercado: a favor. 

Diputado Ricardo Rubio Torres: en pro. 

¿Hay alguna votación en contra? 

¿Abstenciones? 

Informó a la Diputada Presidenta, el resultado de la votación, siendo el 

siguiente: 5 a favor.--------------------------------------------------------------------------- 

La C. PRESIDENTA, agradeció a Secretaria y en desahogo del tercer punto 

del orden del día, solicitó a la Secretaria proceda a consultar a las diputadas 

y diputados si es de dispensarse la lectura del acta de la sesión de 

instalación.--------------------------------------------------------------------------------------- 

La C. SECRETARIA, consultó a las y los diputados, toda vez que el acta de 

la sesión de instalación fue distribuida con oportunidad, si es de dispensarse 

la lectura de acta de la sesión de instalación y la aprobación de la misma. 

Diputada Esther Silvia Sánchez: a favor. 

Diputado Raúl de Jesús Torres: a favor. 

Diputada Adriana María Guadalupe Espinosa: a favor.  

Diputado José Fernando Mercado Guaida: en pro. 

Diputado Ricardo Rubio Torres: en pro. 

¿En contra algún diputado o diputada? 

¿Abstenciones?, Con 5 votos a favor, se aprobó, y se informa a la diputada 

Presidenta.-------------------------------------------------------------------------------------- 

La C. PRESIDENTA procedió a señalar que en desahogo del Cuarto punto 

del orden del día, presentación y aprobación del Programa Anual de Trabajo 

de la Comisión de Desarrollo Económico para el primer año legislativo, 

precisando que el Programa Anual de Trabajo, tiene el objetivo de crear 

interacciones, comunicación y participación con las autoridades, 

organizaciones académicas y empresas, así como de la ciudadanía en 

términos del ejercicio del parlamento abierto, creando una relación directa 

para enriquecer el debate legislativo en temas que interesan a todos los 
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ciudadanos, en el que se establecen los criterios, marco normativo y 

calendarización de los trabajos. Solicitó a la Secretaría procediera a 

consultar a las y los integrantes, dispensar la lectura del Programa Anual de 

Trabajo de la Comisión de Desarrollo Económico para el primer año 

legislativo, toda vez que el mismo fue distribuido y discutido oportunamente 

y en consecuencia se pueda realizar su aprobación. ------------------------------- 

La C. SECRETARIA, consultó a las diputadas y diputados si es de 

dispensarse la lectura del Programa Anual de Trabajo de la Comisión de 

Desarrollo Económico para el primer año legislativo, toda vez que el mismo 

fue distribuido y discutido oportunamente, en consecuencia se procediera a 

realizar su aprobación.  

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor.  

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: a favor.  

Diputada Adriana Espinosa de los Monteros: a favor.  

Diputado José Fernando Mercado Guaida: en pro.  

Diputado Ricardo Rubio Torres: en pro y además felicitó a la diputada 

Presidenta por el plan de trabajo, que le parece rico, que le parece 

ambicioso, con un objetivo de miras a obtener una reactivación económica y 

un desarrollo puntual en la ciudad.  

Diputada Polimnia Romana Sierra: a favor. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Se hace constar la integración de la Diputada Polimnia Romana Sierra.------- 

Con 6 votos a favor se aprobó el Programa Anual de Trabajo de la Comisión 

de Desarrollo Económico para el primer año legislativo.---------------------------- 

La C. PRESIDENTA, en desahogo del Quinto punto del Orden del Día, que  

es la lectura, discusión y en su caso aprobación del Acuerdo por el que se 

determinan los criterios para la aprobación y discusión de los informes 

semestrales de esta Comisión, indicó que tiene la finalidad de optimizar la 

integración y presentación de los informes a cargo de la Comisión, a fin de 

dar cumplimiento a la normatividad en la materia de transparencia y 

rendición de cuentas. Solicitó a la Secretaria procediera a consultar a las 

diputadas y diputados si es de dispensarse la lectura del acuerdo por el que 

se determinan los criterios para la aprobación y difusión de los informes 

semestrales de los trabajos de esta Comisión. --------------------------------------- 

La C. SECRETARIA, consultó a las diputadas y diputados si procedía  

dispensar la lectura del acuerdo por el que se determinan los criterios para 

la aprobación y difusión de los informes de esta Comisión, toda vez que el 
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mismo fue distribuido y discutido oportunamente, en consecuencia se 

procede a realizar su aprobación.  

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: a favor.  

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: a favor.  

Diputada Adriana Espinosa de los Monteros: a favor.  

Diputado José Fernando Mercado Guaida: a favor de la propuesta.  

Diputado Ricardo Rubio Torres: en pro.  

Diputada Polimnia Romana Sierra: a favor.  

Diputado Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso: a favor. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Se hace constar la integración del Diputado Ricardo Janecarlo Lozano 

Reynoso.-----------------------------------------------------------------------------------------  

Con 7 votos a favor se aprobó el acuerdo.---------------------------------------------- 

En desahogo del Sexto punto del orden del día, la C. PRESIDENTA solicitó 

a la Secretaría, informara de los asuntos turnados a esta Comisión.------------ 

La C. SECRETARIA, procedió a informar de los asuntos en agenda: 1.- 

Iniciativa por la que se modifican diversas disposiciones de Ley Orgánica 

del Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México. El 

promovente es José Fernando Mercado Guaida; 2.- Proposición que 

exhorta al gobierno federal para que informe las razones por las que la 

empresa filial de Ureña Pemex Gas Bienestar incrementó los precios. Esta 

es de la diputada Luisa Gutiérrez; 3.- Iniciativa por la que se crea la Ley 

para la Inversión Público Privada en la Ciudad de México, de la diputada 

Mónica Fernández; 4.- Iniciativa por la que se reforman diversas 

disposiciones de la Ley de Establecimientos Mercantiles y la Ley Orgánica 

del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública, del diputado Víctor Hugo 

Lobo; 5.- Proposición por la que se exhorta al Secretario de Desarrollo 

Económico de la Ciudad de México a realizar las acciones necesarias para 

la reincorporación del Fideicomiso de la Central de Abasto al padrón de 

sujetos obligados del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información 

Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la 

Ciudad de México, del diputado Royfid Torres; 6.- Iniciativa por la que se 

expide la Ley que crea el Banco de Desarrollo Económico y Humano de la 

Ciudad de México. Esta es del diputado Christian Damián von y del diputado 

Ricardo Rubio Torres; 7.- Iniciativa por la que se reforman y adicionan 

diversas disposiciones de la Ley para el Desarrollo de la Competitividad de 

la Micro, Pequeña y Mediana Empresa, de la Ley para el Desarrollo 
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Económico, del diputado Ernesto Alarcón Jiménez; 8.- Iniciativa por la que 

se reforma el apartado G, artículo 17 de la Constitución Política de la 

Ciudad de México para crear un Consejo para el Crecimiento Económico y 

el Desarrollo Sustentable y Sostenido, del diputado Alberto Martínez 

Urincho; 9.- Iniciativa por la que se reforman y adicionan diversas 

disposiciones de los artículos 3, 18 y 19 de la Ley para el Desarrollo de la 

Competitividad de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa del Distrito 

Federal, del diputado José de Jesús Martín del Campo; 10.- Iniciativa por la 

que se modifica la denominación que reforma diversas disposiciones de la 

Ley para el Desarrollo de la Competitividad de la micro, pequeña y mediana 

empresa del Distrito Federal, ésta es de la diputada Adriana Espinosa de los 

Monteros; 11.- Iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforman y 

adicionan diversas disposiciones a la Ley para el desarrollo económico del 

Distrito Federal en materia de economía social y solidaria, de la diputada 

Elizabeth Mateos; 12.- Iniciativa con proyecto de decreto por el que se 

reforma y adiciona un artículo 10 de la Constitución Política de la Ciudad de 

México en materia de financiamiento a cooperativas de las personas 

trabajadoras y otras formas de organización productiva del sector social de 

la economía, de la diputada Esther Silvia Sánchez Barrios; 13.- Proposición 

con punto de acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a las 16 

alcaldías, a la Secretaría de Desarrollo Económico de la Ciudad de México 

para que revisen, actualicen y publiquen los ordenamientos para el 

funcionamiento correcto de las romerías ante su inminente regreso a la 

normalidad de las últimas semanas del año, del diputado Martín Padilla.------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

La C. PRESIDENTA informa que se ha instruido a la secretaría técnica 

integrar los dictámenes correspondientes y establecer comunicación con los 

equipos de trabajo para el cumplimiento de los plazos establecidos. ----------- 

A continuación, en desahogo del séptimo punto del orden del día, asuntos 

generales, se consulta a las y los diputados presentes si existe algún tema 

general a tratar.-------------------------------------------------------------------------------- 

No habiendo asuntos a tratar.-------------------------------------------------------------- 

En desahogo del Octavo punto del orden del día y agotados los asuntos en 

cartera, se declaró la clausura de la sesión, agradeciendo a todas y todos 

su asistencia. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente hoja de firmas forma parte integral del Acta de la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo 

Económico, así como la versión estenográfica, lista de asistencia y el orden del día respectivo, de conformidad con lo 

establecido por el Reglamento del Congreso de la Ciudad de México. 


